

bre?... Lo malo sería que la razón y el claro entendimiento no fuesen dueños de casa, metiendo a todo Dios en costura cuando fuera necesario.

Quien esto escribe no es filósofo; ¡qué va!... ni por pienso. Pero en ello sigue al que habló de la combinación armónica de miembros y propiedades en cuerpo y espíritu. Todo es útil en su lugar y a tiempo. Sabido es también aquello de que «hombres y pueblos han de tener algo de quijotes», sin dejar de ser también algo sanchos. Cierto que otra idea prosperó un día, pero flor de un día.

Por lo demás, Evelio, su artículo me gusta mucho. Correcto y erudito en la forma y bien intencionado, por más que desacierte en ideas, respecto de mi modo de ver, circunstancia que no le perjudica, como escrito del periodismo diario. Sus consejos aprovecharán mucho a la señorita nuestra amiga, pues ya la tengo por tal, en vista de que lee.... Sólo importa, por ahora, enmendar el rumbo. Leer de todo, pero con su cuenta y razón. De novelistas, los ingleses; y entre los nuestros, Pereda y Pérez Galdós, con «Pepita Jiménez» de Valera.

Suyo afectísimo,

HISPANUS

(9-XI-20)